

Telles étaient les qualités de la femme forte dont l'Écriture-Sainte fait un si grand éloge. Que n'a-t-elle encore sa place dans notre société moderne ! Celle-ci s'en porterait mille fois mieux.

### Prédications à la Basilique

C'est Monseigneur l'Archevêque de Québec qui prêchera tous les dimanches du Carême et celui de Quasimodo à la Basilique.— Il continuera la série de conférences sur l'Église qu'il avait commencée les années dernières.

La paroisse de Saint-Vital de Lambton est occupée à construire un couvent dont la direction sera confiée aux Sœurs de la Charité de Québec.

Les Frères Maristes vont, dit-on, s'établir l'automne prochain à la Baie Saint-Paul et y tiendront une Académie Commerciale.

Monseigneur Bégin est occupé depuis quelques semaines à visiter les classes des diverses institutions enseignantes de Québec.— L'Académie Commerciale, l'École du Patronage de Saint-Vincent de Paul, la St Patrick's Academy, l'École des Frères de Saint-Roch, l'Externat des Sœurs de la Congrégation, l'Orphelinat, le Pensionnat et l'Académie des Sœurs de la Charité, les Ecoles de N.-D. de la Garde, le Petit Séminaire ont déjà reçu sa visite et lui ont donné entière satisfaction à tous égards.

### Ordinations

À la Basilique, samedi, 25 février, Monseigneur l'Archevêque a conféré le sous-diaconat à MM. les abbés Adélarde Gagnon, de l'archidiocèse de Québec, et Stephen Whelen, du diocèse de Havre-de-Grâce, Terre-neuve.— M. l'abbé Léonidas Trépanier, de Québec, a reçu la tonsure le même jour.

### Nominations

Par décision de Sa Grandeur Monseigneur Bégin, ont été nommés :

Monsieur l'abbé F.-X. Métinot, curé des Ecureuils,  
 " " F. Boutin, " de Saint-Lambert.